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Förderverein der 
Gesamtschule Bergheim 

Hauptversammlung 2014/15 04.03.2016 

 

 

Anlass:  Ordentliche Hauptversammlung 2014/15 des Förderverein der 
Gesamtschule Bergheim 

 

Ort:  Bibliothek der GSB 

 

Teilnehmer:  siehe Teilnehmerliste (Anhang 1) 

 

Protokollführer:  Oliver Jung 

 

Art der Einladung:  

-Durch die Schulleitung ist an jeden Schüler eine Einladung zur  Vorstandssitzung  verteilt       
worden.      

- Im Amtsblatt Bergheim  wurde eine Einladung veröffentlicht. 

 

Tagesordnung:  Top 1 – Begrüßung und Feststellung der satzungsgemäßen Einladung  

  und der Beschlussfähigkeit. 

                                 Top 2  -  der zweite Vorsitzende gibt eine Erklärung über die 
aussergewöhnlichen Umstände ab. 

 Top 3 – Wahl des Protokollführers 

 Top 4 – Bericht des Vorstandes und des Kassenführers   

 Top 5 – Entlastung des Vorstands 

 Top6 – Wahl eines Wahlleiters 

 Top 7 – Neuwahl des Vorstandes 

                                Top 8 – Wahl der Kassenprüfer 

 Top 9 – Geplante Aktivitäten 2016 
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Zu Top 1: Begrüßung und Feststellung der satzungsge mäßen Einladung 
und der Beschlussfähigkeit 

Herr Meinberger begrüßt die anwesenden Teilnehmer und stellt die 
anwesenden Vorstandsmitglieder vor. 

Anzahl der anwesenden Mitglieder: 13 

Herr Meinberger stellt fest, dass die Einladung entsprechend Satzung 
erfolgte und alle Fristen eingehalten wurden 

Herr Meinberger erläutert, dass gemäß Satzung die Mitgliederversammlung 
in jedem Fall beschlussfähig ist, unabhängig von der Anzahl der 
anwesenden Mitglieder. Auf dieser Basis stellt Herr Meinberger die 
Beschlussfähigkeit der Hauptversammlung fest. 

 

Zu Top 2:        Ausführung des zweiten Vorsitzende n Herrn Arnd Meinberger    
 zur Situation des ersten Vorsitzenden Herrn Winter .  

Siehe nicht öffentliche Mail, nachzulesen und zu sehen im      
Kassenorder 2016 bei Oliver Jung 

    

                      

Zu Top 3: Wahl des Protokollführers / freiwillige M eldung: 

 Oliver Jung 

  

Zu Top 4: Bericht des Vorstands  

 

Bericht des Kassenführers und /-prüfers  

Herr Jung gibt einen Überblick über den derzeitigen Kassenbestand und die 
Umsätze in 2014 / 2015. Der von ihm ausgeteilte Überblick ist in Anlage 2 
aufgeführt. 

Die Kassenprüfung wurde satzungsgemäß durchgeführt, die beteiligten 
Kassenprüfer hatten keine Bedenken und dokumentierten dies per 
Unterschrift.  

 

Zu Top 5 Entlastung des Vorstands:  

Hr. Jung erklärt kurz den Sinn der Entlastung des Vorstandes. Danach 
erfolgte die Abstimmung mit folgendem Ergebnis: 
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Für die Entlastung stimmten: 7  

Enthaltungen: 6  

Der Vorstand wurde damit entlastet. 

 

 

Zu Top 6 Wahl eines/einer Wahlleiters/Wahlleiterin  

  

Da eine Neuwahl des Vorstandes anstand, wurde im ersten Zug ein(e) 
Wahlleiter(in) gesucht. Beatrix Schröder stellte sich für diese Tätigkeit zur 
Verfügung und wurde einstimmig gewählt. 

 

Zu Top 7 Neuwahl des Vorstandes 

Der bisherige Vorstand trat mit sofortiger Wirkung zurück. 

Fr. Schröder brachte zur Abstimmung, ob die Wahl des Vorstandes in 
offener oder geheimer Wahl durchgeführt werden sollte. Die Mitglieder 
sprachen sich für eine geheime Wahl aus. 

 

Wahl des/der 1. Vorsitzende(n)  

Vorgeschlagen zur Wahl wurde Herr Arndt Meinberger  Er wurde mit 11. „Ja“ 
Stimmen und 1 Enthaltung gewählt. Herr Meinberger nahm die Wahl an. 

Wahl des/der 2. Vorsitzende(n)  

Vorgeschlagen zur Wahl wurde Hr. Zimmermann. Er wurde mit 10 „Ja“ 
Stimmen und zwei Enthaltungen gewählt  Er nahm die Wahl an. 

Wahl des/der 1. Kassierers/Kassiererin  

Vorgeschlagen zur Wahl wurde Hr. Jung.  Er wurde mit 11 „Ja“ Stimmen und 
einer  einer Enthaltung gewählt. Er nahm die Wahl an. 

Wahl des/der 2. Kassierers/Kassiererin  

Vorgeschlagen zur Wahl wurde Fr.  Fey.  Sie wurde mit 12 „Ja“ Stimmen bei 
0 Enthaltung gewählt. Sie nahm die Wahl. 

Wahl des/der Beisitzer/-in  

Es wurden vorgeschlagen Sonja Decker , Sabine Rexin.  Beide wurden mit 
12 Stimmen und nahmen die Wahl an. 

Die Wahl: 
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   Die Wahlzettel können bei Bedarf bei dem Herr Jung 
(Kassenprüfer)eingesehen werden.  

 Herr Jung übernimmt die Aufgabe, die neu gewählten Organe durch den 
Notar in Bergheim in die Tätigkeit einweisen zu lassen. 

 

Das sind wörtlich und  in kürze notariell erwähnt: 

Herr Arnd Meinberger  als erster Vorsitzender / Ablösung des Herrn B .  
Winter. 

Herrn Werner Zimmermann  als zweiten Vorsitzenden  / Ablösung des 
Herrn Arnd Meinberger  als zweiten Vorsitzenden. 

Der Posten des ersten Kassierer, Herrn Oliver Jung , bleibt hiervon 
unberücksichtigt. 

Die Kosten einer Umschreibung übernimmt in jedem und auch diesem Fall 
der Förderverein der Gesamtschule der Stadt Bergheim e.V. 

 

Zu Top 8 Wahl der Kassenprüfer  

Vorgeschlagen wurden Fr. Schröder und Fr. Zessin. Es wurde eine 
gemeinsame Wahl durchgeführt 

Beide wurden mit 12 Stimmen gewählt. Fr. Schröder und Fr. Zessin nahmen 
die Wahl an. 

 

 

Zu Top 9 Geplante Aktivitäten 2016 

Der Auftritt des Fördervereins auf der Schulhomepage soll verändert werden. Alle für 
den Förderverein relevanten Dokumente werden auf der Homepage als Download 
zur Verfügung gestellt. Dies sind erstmalig die Satzung, die Protokolle der 
Hauptversammlung die Richtlinien zur Vergabe von Schülerdarlehen, die Formulare 
zur Beantragung eines Schülerdarlehens, Formulare zum Ein- und Austritt in den  
Förderverein. Bilder der Vorstände. Bilder vom Förderverein. 

Die Hauptversammlung findet ab sofort Ende Februar, Anfang März – Abstimmung 
durch die Hauptversammlung 8 ja und 3 nein Stimmen. 

Schulkulturwoche – Förderverein, Elternschaft – in enger Zusammenarbeit. 14-18  
März 2014. 

Förderverein Mitgliedschaften  beim Infoabend, 11er Jahrgang dito. 
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Es wurde beantragt, das zwei geschäftsführende Mitglieder des Vorstandes Anträge 
über Zuschüsse bis 300€ genehmigen können. Das bisher übliche Verfahren, mit 
einer Abstimmung bei einer Vorstandssitzung führt zu erheblichen Zeitverlusten. Die 
genehmigten Anträge werden gesammelt und bei der nächsten Vorstandssitzung 
vorgestellt. Alle Anträge laufen als erstes über Herrn Wallat, der eine Vorprüfung 
vornimmt und ggf. andere Finanzierungsmöglichkeiten auslotet. Anträge >300€ 
werden wie bisher in einer Vorstandssitzung diskutiert und per Abstimmung 
entschieden. 

 

Die Sitzung wurde von Hr. Meinberger geschlossen. 

 

Bergheim, den 04.03.2016 

 

 

1. Vorsitzende  - Arnd Meinberger 

2. Vorsitzender – Werner Zimmermann 

 

Ohne Unterschrift verlesen und an die Mitglieder des Fördervereins versandt. Siehe 
Protokoll. 
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Anhang 2: Aufstellung des Kassenführers 

 

 

 

Förderverein der Gesamtschule Bergheim e.V. 
Herbergerstr.6-8, 50127 Bergheim 

 
 

Statusbericht zum 04.03.2016 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

1. Aktuelle Mitgliederzahlen. 
 

 
Stand Mitglieder zum  31.12.2013  500/ 466 Mitglieder 
Stand Mitglieder zum  31.12.2015                           384 Mitglieder  -  297 
 
 
 
 
 
 
 

2. Kassenbericht 
 
 

     
Guthaben des Fördervereins:     
      
                Guthaben des Fördervereins  19.728,97€ 
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3. Steuerbescheid  
 
 

Durch den Steuerbescheid der im Februar 2015 dem Finanzamt durch den Kassierer 
eingereicht wurde, erhielt der Förderverein wieder die Freistellung zur Körperschaftssteuer 
für die Jahre 2011 – 2013. 
 
 
 
 

4. Einnahmen und Ausgaben in den Jahren 2014 und 20 15 
 
 
Mitgliedsbeiträge :     7667€  und 6003€  
 
Spenden :                   KSK 3500€ 
       Spardabank 3000€ 
       RWE  1000€ 
      Diverse Kleinspenden 600€ 
     Quadrathlon Spendengelder 2672€ 
     Foto Raabe Spendengelder 1750€ 
 
Einnahmen Quadrathlon, TOT u.a.   2500€ 
 
 
Ausgaben und Unterstützungen. 
 
Darlehen oder Vollübernahme von Klassenfahrten und oder Praktikantinnen 
 Ca. 1600€ 
 
Hemden der Qik Band  1576€ 
Buchpreise                      400€ 
Kopfhörer           160€ 
Lego Robotik        4000€   
Schraubzwingen            830€ 
Klavier und Cajon und sonstige Instrumente und Zube hör   ca. 10.000€ 
Vorhänge Küche, Brand und Sonne 27meter   .  1074€ 
Zirkusprojekt    1400 € Essen für die Kinder – Rest  bekommen wir wieder 692€, 
                           dieses Jahr leider nicht s. 
 
Musikveranstaltungen der Schule im Medio mit 1500 €  u nd die 
Bahnhofseröffnung von 2500€   
  
  
 
 

 

 

 


